

PRI rechaza que haga pactos con el gobierno de México

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO ZAMORA).- El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno afirmó que su partido no hace pactos con el gobierno.

En respuesta a un mensaje emitido en redes sociales por el diputado de Movimiento



Ciudadano Jorge Álvarez Máynez, quien escribió: "No importa si es la reforma del presidente o una supuesta "contrapropuesta" del PRI pactada en Gobernación, el INE no se toca", Moreno Cárdenas acusó a dicho partido de dividir a la oposición.

El líder del partido tricolor respondió que en cada elección que perdió la oposición, los

votos de Movimiento Ciudadano hubieran cerrado la brecha favorablemente.

Moreno Cárdenas dijo que han sido incontables las ocasiones en las que se ha invitado a Movimiento Ciudadano a sumarse a una gran alianza opositora y que siempre se han negado

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/4/pri-rechaza-que-haga-pactos-con-elgobierno-de-mexico-570932.html